



per E-Mail [ob@saarlouis.de](mailto:ob@saarlouis.de)

[philipp\\_m\\_julien\\_architekt\\_dorfstraße\\_110\\_66740\\_saarlouis](mailto:philipp_m_julien_architekt_dorfstraße_110_66740_saarlouis)

An den Oberbürgermeister  
der Kreisstadt Saarlouis  
Herrn Roland Henz  
Großer Markt 1

**66740 Saarlouis**

**STADTRATSFRAKTION  
BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN**

Philipp M. Julien  
Dipl.- Ing. Architekt  
Stadtverordneter  
Dorfstraße 110

**66740 Saarlouis**

Tel.: 0 68 31 - 25 42

Saarlouis, den 24.03.2008

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die Fraktion BÜNDNIS 90 DIE GRÜNEN stellt für den entsprechenden Ausschuss und den Stadtrat folgenden Antrag:

**Bericht der Verwaltung bzw. des Oberbürgermeisters zum Thema: Erhalt der ca. 3000 Arbeitsplätze bei der ehem. Distributa – Gruppe: Hela Auto-, Baupark, Accord (jetzt REWE), C + C , Zentrallager,**

**Begründung:**

Die Distributa Gruppe ist an die REWE verkauft worden. Zwischenzeitlich sind schon über 50 Arbeitsplätze weggefallen. Weiterer Arbeitsplatzabbau steht zeitnah an.

Seit den Berichten über die Übernahme der Hela-Märkte in der Financial Times am 20.04.2007, Bild Saarland am 25.05.2007 (Wechseln Hela-Märkte bald den Besitzer?) sowie im Saartext 22.06.2007 (Globus dementiert Hela-Kauf) und in der SZ, (Verkauf der 29 Accord-Märkte, C + C und Zentrallager an REWE) hat die Stadtratsfraktion der Grünen sich u. A mit Ihrem Antrag vom 02.07.2007 und in einer der letzten Stadtratssitzungen für den Erhalt der Arbeitsplätze eingesetzt. Nun muss festgestellt werden, dass die Arbeitsplatzverluste bei einem der grössten Arbeitgeber in Saarlouis Realität geworden sind.

Was hat die Stadtverwaltung bzw. das Amt für Wirtschaftsförderung hier seit dem 02.07.2007 (Anfrage der Fraktion Bündnis 90 die Grünen) zum Erhalt der Arbeitsplätze getan. Wie ist die Stadtverwaltung, bzw. das Amt für Wirtschaftsförderung hier aktiv tätig geworden?

Ausser dem kurzen Bericht anlässlich unseres Antrages für den Stadtrat ist mir hierzu nichts bekannt.

**Beschlussvorschlag:**

Die Verwaltung wird beauftragt, sich mit REWE in Verbindung zu setzen bzw. die Geschäftsführung von REWE einzuladen, damit diese, die weitere Vorgehensweise bzw. ihre Vorstellungen für den Standort Saarlouis darlegt und der Punkt - Erhalt der Arbeitsplätze - angesprochen werden kann.

Ich bitte darum, den Antrag auch den übrigen Fraktionen der im Stadtrat vertretenen Parteien sowie den freien Wählern zukommen zu lassen.

für die Stadtratsfraktion

(Philipp Julien)

Stadtverordneter  
Stv. Fraktionsvorsitzender